

Mittwoch, 28. August 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokales - Sport

IN KÜRZE

FUSSBALL

Sztaf wechselt zum TSV Buchbach

Nur wenige Wochen nach seinem Wechsel zum Fußball-Regionalligisten verlässt Tobias Sztaf den SV Heimstetten auch schon wieder. Der 19-jährige Angreifer hat seinen Vertrag beim SVH aufgelöst und schließt sich dem Ligakonkurrenten TSV Buchbach an. Beim Regionalligisten aus dem Kreis Mühldorf am Inn erhält Sztaf einen Dreijahresvertrag. Zunächst soll er in der Bezirksliga Spielpraxis sammeln, Buchbach traut dem Angreifer aber den Sprung in die Regionalliga zu. Für den SV Heimstetten spielte Sztaf in der ersten Mannschaft eine Stunde im Toto-Pokal gegen den FC Deisenhofen und eine Halbzeit in der Regionalliga gegen den TSV Aubstadt. mm

FC Phönix sucht Platzkassiere

Der FC Phönix Schleißheim sucht für die nächsten Wochen ein bis zwei Platzkassiere, die sich rund um die Heimspiele der ersten Mannschaft ins Kassenhäusl setzen.

Normalerweise übernimmt Maria Dierig die ehrenamtliche Aufgabe, allerdings ist sie einige Wochen verhindert. Deshalb sucht der FC Phönix für diesen Zeitraum Ersatz. Interessierte können sich bei der Geschäftsstelle melden per Mail an geschaeftsstelle

@phoenix-schleissheim.de sowie donnerstags von 16.30 bis 19.30 Uhr unter Tel. 089/37 50 85 62. mm

SCHIESSEN

Lisa Forstner verpasst Luftgewehr-Finale

Schützin Lisa Forstner hat bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft bei den Erwachsenen das Finale im Luftgewehr verpasst. Die 21-Jährige schoss 616,0 Ringe und lag damit auf Platz 68. Zu den besten Acht, die dann das Finale austrugen, fehlten ihr lediglich 7,6 Ringe. Mit der Armbrust hat Forstner, die bei der Weltmeisterschaft mit dem U23-Team Silber gewonnen hat, heute die nächste Chance auf das Finale und möglicherweise sogar eine Medaille. mm

BREITENSPORT

Soft-Zumba beim TSV Grasbrunn

Der TSV Grasbrunn bietet wieder einen Zumba-Kurs für Einsteiger an. Dabei handelt es sich um Soft-Zumba, das ist eine sanfte Variante ohne Hüpfen und Springen – und damit etwas für alle, die sich nach einer längeren Pause wieder fit machen wollen. Beim Zumba fließen Tanzgrundschriffe von Basis-Rhythmen wie Merengue, Cumbia, Salsa, Reggaeton mit ein und werden mit Fitnessübungen verbunden. Der Kurs beginnt am 19. September, immer donnerstags von 18.30 bis 19.30 Uhr in der Turnhalle der Grundschule in Neukeferloh. Ab dem 30. September gibt es auch einen Kurs im Bürgerhaus Neukeferloh, immer montags von 19.15 bis 20.15 Uhr. Anmeldung und Infos bei Gabi Hercog, Tel. 089/460 36 19. mm